
 
 
 
 
 

 
 

                みんなは旅行だ部活だと慌ただしいＧＷ。 

                 あたしゃ法事のために今日の夜から山形へ。 

向こうは最低気温が一桁。温泉に浸かって 

                のんびりできたらいいなぁ。帰省ラッシュ 

                憂鬱だけど……。 

※ ７日より運動会に向けての放課後活動が始まります。実行委員、クラス旗係の人たちは宜しくお願
いします！！ 

※ ＧＷが開けると、土曜授業アリの１週間になります。生活リズムが狂わないように、ＧＷ中も規則
正しい生活を心掛けあそばせ((+_+)) 

 

 ３週にわたってご紹介してきた「３年生になっての

決意」ですが、のんびりしていたら５月になっちゃい

ました…。みんなの思いを紹介してきましたが、初心

忘れべからずで１年間を乗り切ってほしいなと思いま

す。年度が変わって、昨年度まで休みがちだった人た

ちも、４月からは登校できる日が増えた人がいます。年度最初の学年集会でも話しましたが、これから

の様々な行事に、一人でも多くの人が参加して、沢山の思い出を作ってほしいものです。本気で取り組

めば、成功も失敗も、本気で笑って、本気で悔しがれるはず。その一つ一つが皆を成長させてくれるも

の。今しかできない、中学校生活最後の一年を３学年１５０名みんなで作り上げていってください。 

 

２組 

大脇 よう 

「やりたいことを見つける」。今年は高校受験があり、それに向けて勉強をしなくてはいけないけれ

ど、私には今、夢がありません。小学校の時から看護師や助産師などの医療に関わる仕事がしたいと思

っていました。けれど、最近将来について考えるようになって、本当に医療に関わる仕事をしたいと思

っているのかがわからなくなってしまい、そのまま諦めてしまいました。これからは進路についてもっ

としっかり考えていかなければいけないのに夢を諦めてしまったので、先ずは自分のやりたいことを見

つけたいと思います。私は勉強が嫌いで全然しっかり勉強をしてこなかったけれど、自分が心からやり

たいと思える仕事を見つければ、モチベーションがあがってどんなに嫌いな勉強でも頑張れると思いま

す。 

裏面に続く 

 

日 曜 学校行事等 持ち物・提出物 

６ 月 振替休日                                                        

７ 火 
５０分授業×６ 学校公開期間開始 教育実習開始 クラス旗係会  

放課後運動会実行委員会 

白衣 

８ 水 ４５分授業×４ 朝読書（修学旅行係決め） 区中研  

９ 木 

５０分授業×６ 腎臓検診 2回目（8:45〆切） クラス旗係会 

クラス旗作業①⑥総合（第１回係会・班会議）  

「よむＹＯＭＵワークシート」配信   

腎臓検診未提出者 

10 金 ５０分授業×６ ⑥総合（運動会選手決め） クラス旗作業 白衣持ち帰り 

11 土 
４５分授業×２ 修学旅行説明会（10:10～） 第 1回進路説明会  

部活動保護者会 学校公開期間終了 

 

 

3学年の学年通信です（本当）今後、名前が決まったら改名します 

令和６年 5月２日 

第３学年便り第 5号 

江戸川区立 

松江第五中学校 



 そして、私は東京の高校が全くわからないので、どんな高校があるのかなども調べて、夢が見つかっ

たら、行きたい高校も見つけたいと思います。この１年は今まで以上にこれからについてしっかり考え

ていこうと思います。 

 

前川 奈緒 

 私は３年生の抱負を「ねむる」にしようと思います。 

 今、とても眠いです。それはなぜかというと、昨日２３時まで塾があり、眠ったのが１時頃で起きた

のが５時で４時間しか寝てないからです。私は１０時間くらい寝ないととても眠くなります。１０時間

寝ないと眠いならもっと遅く起きればよかったじゃやないか！！という人もいると思いますが、英語の

テストがあったのでその勉強をしなければいけませんでした。本当は夜にやるつもりだったけれど、夜

に眠くなって５分だけ目をつぶろうと思ったら朝まで寝てしまいました。 

 私が何を言いたいかというと、家で勉強して、学校で眠くなってボーっと授業を聞いているよりか

は、家で勉強もしつつ十分に寝て、学校で先生の話や授業をしっかり聞いた方が受験生的にも健康的に

も良いと思う、ということです。結局、受験は自分の体調管理や内申だと思っています。内申があれば

楽に高校へ行くことが出来ます。内申は中学校の先生がつけるので、学校でしっかりしていた方が良い

と思います。 

 今年度は、学校生活に支障が出ないくらい寝て、元気に学校生活をおくれるようにし、中学校生活最

後の年なので、精一杯楽しもうと思います。 

 

４組 

加藤 真尋 

 「楽しむ」私は今年、この言葉を大切にしていきたいと思う。「楽しむ」と聞いて、一番に思い浮か

ぶのは恐らく「行事」だと7思う。もちろん、中学校生活最後の運動会、文化祭だから、全力で楽しむ

のは当たり前。しかし、私は３年生になり、誰もが経験するであろう「高校受験」ですらも全力で楽し

める人間になりたい。 

 まず最初にあるのが「運動会」。１・２年生はオールスターリレーの他にやる種目が学年によって異

なるため、何をやるかわからないのも面白い。しかし、今年はムカデ競争と決まっているし、ずっとや

ってみたかった競技なので楽しみが大きい。クラス全員で力を合わせて全力で楽しみたいと思う。 

 次は「文化祭」。２年間、実行委員をやっていたが、今年はわからない。しかし、合唱をするという

ことに変わりはない。合唱は運動会と違って、努力すれば勝利を掴めるもの。だから、実行委員であろ

うが、なかろうが、一生懸命に努力をしようと思う。そしてクラスのみんなで１位を勝ち取りたい。 

 運動会、文化祭の他に１年を通して力を入れなければいけないのが「受験勉強」。「勉強」と聞いて

私は頭が痛くなってくる。しかし、勉強が嫌いだからと言って全く勉強しなかったら、良い高校には入

れない。この先、困ることも増えるだろう。だから勉強はする。だけど、勉強の楽しさを見い出せずに

勉強をしたって楽しくも面白くもない。だったら勉強も受験も初めから楽しめばいい。結局は高校受験

は楽しんだもん勝ちだと思う。どう楽しもうかはまた考えるが、何かしらの楽しみを見つけたいと思

う。そして、最後には「合格」を掴み取る。そんな１年間にしたい。 

 

堀口 七斗 

 僕が３年生になって頑張りたいことは、行事、勉強、部活です。なぜ行事を頑張りたいかというと、

中学校生活で最後の運動会、文化祭だからです。運動会では２年生の時に優勝することが出来たので、

２年連続優勝ができるようにクラスで団結して頑張りたいです。文化祭では、昨年なることが出来なか

った、文化祭実行委員会にリベンジをしたいし、昨年は全クラス揃って歌うことが出来なかったし、賞

を取ることが出来なかったので、今年こそは賞を取れるように頑張りたいです。 

部活では夏にバスケットボールの引退試合があり、そこでの目標は都大会出場です。昨年の引退試合

ではスタメンで出場したが、２回戦敗退という悔しい結果で終わってしまったため、自分の中で沢山の

反省が残りました。その反省を次に繋げる為に、今まで沢山練習をしてきました。なので、今回の引退

試合では都大会出場という目標を達成できるように頑張りたいです。 

勉強では今年から受験生ということもあり、今までとは違い沢山勉強しなければいけないなと思いま

した。自分の生きたい高校へ行けるように頑張りたいです。 


